

# Mitglieder des Fördervereins Gaßbachtal erhalten Rettungs- Schwimmpass

*Markus Jewanski, Eva Sunderkemper, Elisabeth Campe, Ralf Huperz, Mirka Huperz, Ute Spiekermann, Ulla Schröder, Annette Lütkebomk, Dodo Meyering sowie Susanne Kohaus (fehlt a.d. Bild) bedanken sich bei Werner Hackelbörger für sein Engagement und die Zeit, die er der Prüfungsvorbereitung gewidmet hat.*

Werner Hackelbörger, der als DLRG-Mann nicht nur so mancher kleinen Wasserratte zum Seepferdchen verholfen hat, sondern natürlich auch bei den erfahreneren Schwimmern die verschiedenen Schwimmbzeichen abgenommen hat, bot spontan den Mitgliedern des Fördervereins Gaßbachtal an, sie auf das Deutsche Rettungsschwimmbzeichen der DLRG in Bronze vorzubereiten und ihnen diese Prüfung auch abzunehmen. Von Juni bis August trafen sich die Teilnehmer ein bis zwei Mal im Stromberger Freibad, um entweder die geforderten Schwimm-Leistungen zu absolvieren oder sich z.B. über Hilfe bei Badeunfällen, Selbst- und Fremddretung sowie Gefahren am und im

Wasser zu informieren. Es war also nicht nur ein praktischer sondern auch ein theoretischer Teil abzuarbeiten. Alle waren mit viel Spaß und Freude bei der Sache und danken dem Stromberger Urgestein Werner Hackelbörger dafür, dass er die ganze Vorbereitung durchgeführt hat.

Die Prüfung haben alle Teilnehmer erfolgreich abgelegt und freuten sich, als ihnen Werner Hackelbörger den Pass überreichte, mit denen Sie nun den Schwimmmeister bei der Aufsicht unterstützen dürfen. Bei gutem Wetter und damit einer entsprechend hohen Anzahl von Badegästen vor Ort ist dies eine optimale Ergänzung und sorgt für noch mehr Sicherheit.